



Studio

34 m²

Réf. 85119191

600 000 €

Paris 1^{er}

Appartement à vendre (75001)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À deux pas de la place Vendôme, au 5e étage d'un immeuble très bien entretenu, un studio avec terrasse, accessible par ascenseur. Rénové avec le plus grand soin, l'appartement est meublé, équipé et climatisé. Il se compose d'une grande pièce avec cuisine ouverte, un coin dressing, une salle d'eau avec WC, et une terrasse donnant sur la rue Saint-Honoré. Exposé sud-ouest, il bénéficie d'une belle luminosité et d'un environnement calme. Présenté en exclusivité par l'agence BARNES - Saint-Honoré. Renan Giraud +33 6 52 63 54 44 Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de ...

Just steps from Place Vendôme, on the 5th floor of a well-maintained building, a studio apartment with a terrace, accessible by elevator. Renovated with the utmost care, the apartment is furnished, equipped, and air-conditioned. It includes a large room with an open kitchen, a dressing area, a bathroom with WC, and a terrace overlooking Rue Saint-Honoré. Facing southwest, it benefits from beautiful natural light and a quiet environment. Presented exclusively by BARNES - Saint-Honoré agency. Renan Giraud +33 6 52 63 54 44 Presented exclusively by BARNES - Saint-Honoré. Renan Giraud +33 6 52 63 54 44 ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

